



Frankfurt am Main, September 2025

ROHDE BAIER berät **EVANA** bei **Kapitalerhöhung**

ROHDE BAIER hat die **EVANA AG** bei einer erfolgreichen Kapitalerhöhung rechtlich umfassend begleitet. Die Transaktion umfasste die Wandlung mehrerer Wandeldarlehen von Bestands- und Neuinvestoren über das bedingte Kapital sowie zusätzliche Bareinlagen. Durch die Transaktion konnte **EVANA** ihre Finanzierungsbasis neu strukturieren und eine stabile Grundlage für weiteres Wachstum schaffen.

Die 2015 gegründete **EVANA AG** aus Saarbrücken bietet mit **EVANA360** eine KI-Plattform zur Digitalisierung der Immobilienwirtschaft. Sie strukturiert Daten, integriert bestehende Systeme und bildet komplexe Strukturen von der Objekt- bis zur

Frankfurt am Main, September 2025

ROHDE BAIER advises **EVANA** on capital increase

ROHDE BAIER provided comprehensive legal advice to **EVANA AG** on a successful capital increase. The transaction involved the conversion of several convertible loans from existing and new investors via conditional capital and additional cash contributions. The transaction enabled **EVANA** to restructure its financing base and create a stable foundation for further growth.

Founded in 2015, **EVANA AG**, based in Saarbrücken, offers **EVANA360**, an AI platform for the digitalisation of the real estate industry. It structures data, integrates existing systems and maps complex structures from the property to the company

Gesellschaftsebene ab. **EVANA** arbeitet mit führenden Immobilien- und Rechtsunternehmen zusammen, wurde mehrfach ausgezeichnet und engagiert sich aktiv in der KI-Forschung.

Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin), der **EVANA** seit mehreren Jahren berät, setzte die erfolgreiche Zusammenarbeit auch in dieser Transaktion fort. Unterstützt wurde er von **Associate Magdalena Krezel**. Die Hauptversammlung wurde notariell protokolliert von **Dr. Oliver Lorenz, Notar MTJZ Frankfurt**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in **Frankfurt am Main** und **München** vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels- und Immobilienrechts zur Verfügung.

level. **EVANA** works with leading real estate and legal companies, has received multiple awards and is actively involved in AI research.

Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin), who has been advising **EVANA** for several years, continued the successful collaboration in this transaction. He was supported by **associate Magdalena Krezel**. The general meeting was notarised by **Dr Oliver Lorenz, notary MTJZ Frankfurt**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in **Frankfurt am Main** and **Munich**, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. **ROHDE BAIER** is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.

ROHDE BAIER
RECHTSANWÄLTE

ROHDE BAIER PARTNER

Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von **ROHDE BAIER** und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of **ROHDE BAIER** and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.



+491723245146



rohde@rohdebaier.de